

全国保険医新聞

発行所
 全国保険医
 団体連合会
 東京都渋谷区
 代々木2-5-5
 ☎151-0053
 新宿農協会館内
 ☎03(3375)5121
 FAX 03(3375)1885
 発行人/住江 憲勇
 振替口座 00160-0-140346
 購読料千円1ヵ月750円
 (会員の購読料は、会
 費に含まれています)
<http://hodanres.doc-net.or.jp/>

健保制度の早期再開へ

改正法への対応方針決める

第43回保団連臨時大会

全国保険医団体連合会は1月30日、東京都内で第43回臨時大会を開催した。139人の大会代表をはじめ、役員、事務局ら328人が参加し、改正保険業法への対応、補填商品の取り扱い、会務報告、大会決議など6件の議案をいずれも賛成多数で採択した。

臨時大会は、昨年の保険業保障制度再開に向けた保険業法再改定を受けて、方針と「補填商品(団体

所得補償)の創設を討議、決定するために第2回代議員会に代えて開催された。住江憲勇会長は開会の挨拶で、「粘り強い運動で保険業法再改定を実現し、休業保障制度再開の道が開けた。一刻も早い



臨時大会では6議案のすべてが賛成多数で採択された(上)。挨拶する住江会長(左)

主な記事

- ▼北から南から(宮城、東京、京都、長崎).....3面
- ▼2500号記念特集.....4・5面
- ▼政策解説「新薬創出・適応外薬解消等促進加算の撤廃を」.....6面
- ▼2011年度税制改正の問題点―税務調査への影響(上).....7面

医療、社会保障の拡充の年に

会務報告など採択

臨時大会では執行部を「構造改革路線を強める動きが顕著だ」と情勢のが会務報告を行い、前回大会以降の活動を踏まえ、向こう1年間の活動方針を提案した。

宇佐美副会長は、菅首相が「税と消費税の一体改革」を掲げ、社会保障を口実に6月までに消費税を増税する方針を示したことをはじめ、TPP参加問題、介護保険法「改定」の動きなどを上げ、

再開を目指すことは最も重要課題だ。活発な討論をお願いしたいと述べた。保険業法再改定法への対応について、執行部を代表して提案した森明彦理事は「休業保障を運営する非営利型一般社団法人を設立し、金融庁の認可を受けて、制度の再開をめざす」として、「本臨時大会で承認が得られれば、今後、理事会の責任で方針を具体化し、申請書類等の作成を行い金融庁の予備審査を受ける。予備審査が通れば、理事会が必要と判断した段階で、あらためて臨時大会を招集し、休業保障再開の決定を行い、申請手続きに入りたい」と具体的な手順を説明した。

討論では「休業再開を多くの会員が望んでいる」、「会員の期待に応えるためにも早期に健保の再開を」などの意見が多



金パラ1グラム 878円に
4月1日から

歯科の補綴に使う貴金属で歯科用金銀パラジウム合金が、現行1グラム878円に、76円引き上げられることが、1月21日の中央社会保険医療協議会で決まった。

本号は 2500号記念号

4・5面に特集記事

本紙は「中央社会保険医新聞」として1952年7月1日に第1号を発刊以来、今号で2500号を迎えました。全国保険医団体連合会の結成を経て、60年近くにわたり保険医運動の機関紙としての役割を果たしてきました。

今後とも「保険医のために保険医自身が作り上げる新聞」として、より充実した紙面づくりに努力する所存です。

4月1日からの実施となる。保団連は「歯科点数数見表2011年4月版」を発行し、新改定価格に



アメリカの仕掛け

高村 忠範

羅針盤

厳しい寒さが年末から続き、大雪に悩まされている地域も多い。筆者は温暖な地域出身なのでほとんど雪を見ることはなく、雪が降るのは情緒があつてよいなどと、雪国の人からみればけしからん思いを抱いていたりする。雪で交通機関が麻痺して大変だろうなと思つてみたりするが、大雪が降るともつと大変なことがあるよつだ▼雪が屋根に大量に積もるとその重みで家が押し潰されるとのこと。だから豪雪地帯では屋根の雪下ろしが必須となる。しかし雪で滑りやすい屋根での作業は危険で転落して命を落とすこともよくあるよつである▼豪雪地帯は過疎地化している。80歳以上のお年寄りが無理をして事故に遭つ、事故発生も知られることなく孤独死する痛ましい例も見られる。地方自治体などが費用を出して屋根の雪かきをしてあげるべきである。雪かきに派遣された人達が住民と接することにより住民の生活状況も分かる。高齢者は体温の調節能力が低下しており、低温で凍死しやすい。そして過疎地では都会以上に少人数で暮らしている高齢者世帯が多い。(一)